



2025-26 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第1618回(2)

会長 河村 直孝 幹事 小林 崇

クラブ会長テーマ



「明るく楽しくみんなで奉仕」

日時	2025年7月8日(火) 12:30 ~
場所	福山ニューキャッスルホテル
例会行事	点鐘・ソング「我等の生業」 ゲスト・ビジターの紹介（出席報告参照） 会長報告 幹事報告 出席報告 S A A 報告 スマイル報告 プログラム情報 その他報告
その他情報	メイクアップ情報（来週分） メイクアップ情報（再来週分） 今後の行事予定 クラブ活動報告



【 会 長 報 告 】



2025年6月22日、世界中からロータリー会員が集まるロータリー国際大会が、カナダのカルガリーで幕を開けました。開会式では、ロータリーとゲイツ財団が、ポリオ根絶に向けて数百万ドル規模のさらなる支援を行うことを発表しました。

今大会では、アカデミー賞受賞俳優のジーナ・デイヴィス氏やノーベル平和賞受賞者のタワックル・カルマン氏など、著名なスピーカーが登壇します。また、雄大な自然に囲まれた開催地カルガリーと「友情の家」展示ホールも大きな魅力となっています。

国際ロータリー会長のステファニー・アーチック氏が、数千人の参加者と共に「ヤフー！」と威勢よく声を上げて開会を宣言。これは、カルガリーの名物イベント「カルガリー・スタンピード」にちなんだもので、参加者の多くがカウボーイハット姿でこの伝統を祝いました。

アーチック会長は次のように語りました。「ロデオの服を着ているからといって、私たちが真剣でないわけではありません。この派手な装いの奥には、“目的意識”があります。いま世界は分断されていると感じられるかもしれませんが、でもロータリーは、違いをなくすのではなく、その違いを祝うために世界中の人びとをつなぎます。これこそ、ロータリーが平和を広げる方法です。平和とは、争いがない状態だけを意味するのではなく、理解しあう心がある世界を意味するからです」

元ロータリー平和フェローであるミュージシャン、デイビッド・ラモット氏もこのメッセージを強調。ギター演奏を披露したラモット氏は、自身が企画し、さまざまな宗教のミュージシャンたち（キリスト教、ユダヤ教、イスラム教）が共演するイベントについて話しました。

「全員が統一された同じ音を奏でるよりも、異なる音が美しく響き合う“調和”のほうが力強い」と彼は語りました。

世界保健機関（WHO）のテドロス・アダノム・ゲブレイェソス事務局長もビデオで登場。最近の政府からの資金削減という困難に直面しながらも、それを乗り越えられると強調し、ポリオ根絶に対する強い意志を改めて表明しました。

同じくビデオで登場したビル・ゲイツ氏（ゲイツ財団理事長）も、次のように語りました。「私たちはいま、岐路に立っています。今後数年間がポリオ根絶のカギとなります。全力を注がなければ、ポリオがなくなったと思っていた国で再発してしまう恐れがあります。根絶を完遂するには、政府、医療従事者、そしてロータリーの皆さんの継続的な取り組みが不可欠です」

【 幹 事 報 告 】



No.	内 容
1	第 2710 地区事務局より ・2025年7月 母子の健康月間リソースのご案内
2	赤坂 RC より ・2026-27 年度 ガバナー補佐候補者推薦のお願い

【プログラム情報】



《 理事・役員・委員長 就任挨拶 》



【会長エレクト（理事）・・・黒木 成光】

今年度は会長エレクトを拝命いたしました。

私は、ある意味で河村年度の、良い意味でのブレーキになりたいと思います。河村会長・小林幹事は、アクセルを踏みっぱなしとなると思いますので、二人が疲れた時や決心しなければならぬ分岐点があった時に、憩いのガソリンスタンドやサービスエリアになればと思っております。ただし、ガソリンの給油も洗車の拭き上げもセルフです。

今期は、私が会長をいたします年度に向けての、人事の選考や奉仕活動の内容を考えなければなりません。皆様には無理なお願いをするかと存じますが、大きな心でご協力をよろしくお願い致します。短い挨拶となりますが、河村年度をバックアップする事と私の年度に対する決意として挨拶と代えさせていただきます。



【副幹事（理事）・・・奥野 充喜】

本年度、副幹事を務めさせていただきます、奥野です。

副幹事としての私の最大のミッションは、小林幹事を全力でサポートすること。そしてもう一つは来年度、自分が幹事を務めるその日のために、1年間しっかり学ばせていただくことです。

幹事というお仕事、見ているだけでも大変そうだなあ…と、内心ちょっとビビっております。ですが、この1年で“小林流幹事術”をしっかり盗み見て、メモを取り、場合によってはこっそり録音をさせていただき、学べることは全部学ぶつ

もりであります。

皆さまにもいろいろと教えていただきながら、次年度には「お、安心して任せられるな」と思っていただけの幹事を目指しますので、どうぞ温かい目で見守っていただければ幸いです。

1年間、どうぞよろしくお願い致します。



【副SAA（役員）・・・竹信 勝利】

この度、副SAAに就任させていただいた、竹信勝利です。

佐藤さんの元でしっかり学ばせていただき、ロータリーの運営について少しでも理解し、貢献し皆さまのお役に立てるようがんばりたいと思います。未熟で若輩者ではございますが、温かい目で見守っていただけましたら幸いです。

1年間、よろしくお願い致します。



【会計監査（役員）・・・内山 春夫】

皆さんこんにちは。今年度から監査を担当させていただく事になりました内山と申します。

昨年までは会計を務めてまいりましたが、今後は監査としてクラブ運営が健全に行われるよう、公正な立場で役目を果たしてまいります。

引き続き、よろしくお願い致します。



【会員増強委員長・・・目黒 由成】

今期、増強委員長として、ロータリー会員の増員に努めてまいります。現会員の皆様にはご協力いただき、会員数の純増を目指して邁進していく所存です。何卒よろしくお願い申し上げます。



【ロータリー情報委員長・・・尾熊 孝典】

R情報委員長就任は2016年度以来2回目です。

R情報委員会は、全会員に対しロータリーについてのあらゆる知識と理解を広げるよう、適切なロータリーの考え方を伝える責務があります。特に新会員がロータリーを正しく理解し、ロータリー会員の特典と責務を理解するよう援助しなければなりません。

今年度のR情報委員会の具体的な活動として、①毎月第一例会日に「ロータリーの友」誌の紹介をする。②2月3日にR情報委員会担当の委員会行事として、ロータリー誕生についての情報提供をする。③入会3年未満の会員に対し会員セミナーを年3回行なう。④新会員の入会式を厳粛かつ感銘深いものにし、全会員で新会員を歓迎する。⑤入会式前に入会候補者に対しオリエンテーションを実施し、「ロータリークラブ会員の特典と責務など」の情報を提供する。を計画しています。

昨年度の竹中委員長には及ばないでしょうが、他の委員と力を合わせ、精一杯役目を全うしたいと感じています。

一年間よろしくお願い致します。



【長期ビジョン検討委員長・・・竹中 雅彦】

長期ビジョン委員会の本年度の活動目標は、今後3年間のクラブの方向性を決定し理事会に提言します。会員歴の浅い会員とベテラン会員ではクラブ運営に対する考え方が違うと思います。様々なご意見を集約して今後のクラブ運営の助言とします。

方法として10月にクラブ全会員に対して奉仕活動および例会についてのご意見を記名でアンケート調査を実施します。それを集約して長期ビジョン委員

会を11月に開催し12月にクラブホール形式でディスカッションを行います。そこで出たご意見を理事会に報告し今後の方向性を見出せるようにします。

1年間皆様にご協力していただくことが多くあると思いますがよろしくお願いいたします。



【親睦委員長・・・宮崎 基】

皆さんこんにちは。今期、親睦委員会委員長に任命されました宮崎です。よろしくお願いいたします。

今期親睦委員会は、会長方針に則り「明るく楽しくみんなで奉仕」を親睦の場においても実践したいと思っています。特に若い会員が増えている中、ベテラン会員さんと新会員さんがともに楽しめ、親睦できる例会を考えています。そのため6月には、親睦委員会のメンバーによる親睦会を開催し、案を出し合いました。期待しておいてください。



【広報委員長・・・渡邊 祥子】

2025・26年度広報委員長を務めさせていただきます。前年に引き続きクラブの公共イメージアップに努めます。前年ではスタッフと共に慣れるのに時間がかかり、またどこを触っていいのかもわからずとにかく更新だけはきちんとしていこうとやっておりましたが、今年はクラブ行事とか同好会行事を随時アップしていけたらと思っております。また前回の例会にて河村会長が皆様にホームページの使い方やスマホの画面にどうやって表示していくかを皆様にわかりやすく説明をとおっしゃられておりましたので早い段階にてお伝えできたらと思えます。

あと広報委員会から、例会報告の原稿を例会終わり次第早急に出していただくことをお願いしたいと思います。また色々アドバイスいただきいい広報活動ができればと思います。本年度もよろしくお願いいたします。



【例会委員長・・・岡崎 隆】

今年度、例会委員長を拝命致しました。一年間よろしくお願いいたします。今年度の例会も昨年同様にボードに出席率を記載し例会場に掲示致します。(100%出席の報告とお祝いは従来通り行います)

プログラムは新会員の方に卓話をして頂いたり、ゲストの方を招いての卓話を実施していきたいと思っております。場合によっては、皆様にお声掛けさせて頂く場合もあるかもしれませんが、その時はよろしくお願いいたします。例会に出席される会員の皆様にとって、有意義で充実した例会になる様、魅力あるプログラム実践に努めたいと思います。



【ロータリー財団/米山委員長・・・平田 恭彬】

今年度、ロータリー財団・米山記念奨学会委員会の委員長を拝命しました平田です。

副委員長の登里さん、委員の内山さん共々よろしくお願いいたします。

ロータリー財団は、1917年にアーチ・クランフによって提案されて基金として発足し、1928年国際大会でロータリー財団と名付けられたことに始まります。

ロータリー財団の使命は、ロータリアンが人々の健康状態を改善し、質の高い教育を提供して、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。

又、米山記念奨学会は、勉学、研究を志して日本に在留している外国人留学生に対し、日本全国のロータリアンの寄付金を財源として、奨学金を支給し支援する民間の奨学団体です。

当年度、福山西ロータリークラブでは米山記念奨学生で、中国出身福山大学 4 年生の葛贄さんをお受けし、岡崎 隆さんがカウンセラーとしてお世話をさせていただいております。

活動目標としてロータリー財団への年次寄付を一人当たり 150 ドル、ポリオプラス基金 30 ドル、ベネファクター 1 人以上の目標を目指しています。

米山記念奨学会への寄付目標は、一人当たり 16,000 円以上の達成に努めてまいります。

特に新会員の皆様方には、ご寄付はポリオの撲滅や平和の推進といったロータリーの優先活動のために有効に活用されることをご理解していただきご協力をお願いをいたします。

皆様のご協力を宜しくお願い致します。

◇7月15日（火）の例会時にご挨拶

クラブ管理運営委員長（理事）・・・梶原 啓子

職業奉仕委員長（理事）・・・能登 伸一

社会奉仕委員長（理事）・・・鹿内 要秀

国際奉仕委員長（理事）・・・塩川 裕樹

青少年奉仕委員長（理事）・・・菊池 愛

◇7月29日（火）の例会時にご挨拶

SAA（理事）・・・佐藤 教夫

会計（理事）・・・古井 正則

【その他報告】



《入会式》



【新入会員紹介】

氏名	柴田 順一 さん
生年月日	昭和 48 年 12 月 2 日
職業分類	不動産業
推薦者	竹信 勝利 さん
アドバイザー	瀬尾 義裕 さん
所属委員会	親睦委員会 職業奉仕委員会



《各種表彰等》

【誕生日】



《7月8日生まれ》菅田 大地 さん

【前年度会長・幹事 記念品贈呈】



2024-25 年度会長 鹿内要秀 さん
2024-25 年度幹事 吉山 聡 さん

【米山奨学生奨学金授与】



2025 年度米山奨学生 カツイン さん

【クラブ活動報告】



特にありません。

**UNITE
FOR
GOOD**

2025-26 年度 RI 会長メッセージ